

4月23日(土)、24日(日)に、フューチャーシティファボールで開催された「こども夢の商店街」のこどもサポーターとして、本校生徒がボランティアに参加してきました。

# こども夢の商店街 & こどもサポーターとは？

こども夢の商店街は、こどもが自分でお店を開いて商売をしたり、あらかじめ決められたオシゴトをしてお給料をもらい、自分で稼いだお金を自由に使ってもらうことで、働くことの面白さや苦勞を学んで「生きる力」を育むイベントです。

こどもたちが稼ぐのはおむすび通貨。地元産のお米と交換したり、地域のケーキ屋さんなどで使うことができ、地域を元気にすることにもつながっています。

こどもサポーターは、こどもたちに「銀行」「領事館」「ハローワーク」などのオシゴトを教えたり、励ましたりするコーチです。オシゴトが終わったら、こどもたちと「頑張ったね!」「できたね!」と達成感を分かち合ひましょう。

気がついたら、こっちまで笑顔になっちゃうこと間違いなしです。

<参加した生徒の感想>

- ・人と協力することや自ら行動することの大切さを学びました。
- ・笑顔を見ること、幸せな気持ちになることを知りました。
- ・人と話すことは得意ではなかったけど、最後まで楽しく行うことができました。
- ・将来。人と関わる仕事につきたいと思っているのでとても参考になった。
- ・子どもたちが楽しそうに体験しているのを見て、やりがいを感じる事ができた。



